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２０２４年　新年のご挨拶

関東写真館協会

　新年あけましておめでとうございます。会員
の皆様・関東役員の皆様のご協力をいただき、
１期２年の関東写真館協会会長任期が終わり、
２期目の続投にご承認をいただき、新たな気持
ちでもう１期２年間を務めさせていただきます
ので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申
し上げます。 
　『２０２３関東写真館協会栃木県大会』を鬼
怒川の地で多くの皆様のご参加をいただき開催
できました。１年以上前より企画設営いただい
た小林栃木県会長をはじめとする栃木メンバー
の想いの詰まった２日間のフル開催、長野・
下宮さんのセミナーも大懇親会も堪能させてい
ただきました。この場を借りて栃木県メンバー
の皆様のご尽力に感謝申し上げます。 

　皆様に関東写真館協会の上部団体に関する
ご報告とご案内をいたします。一般社団法人　
日本写真文化協会の四ツ谷にある日本写真会館
は、２０２５年７月より２年少々を掛けて新し
いビルへと建て替えをいたします。協同組合 
日本写真館協会では、お客様とのトラブルや写
真館特有のリスクに対する保険保証を提供すべ
く定款を変更し保険取り扱い業務を始める予定
です。通常に加入する保険に比べより安価に
より写真館に特化した保険（サイバーセキュ
リティー・ドローン事故を含む賠償・お客様から
写真館が受けた被害をカバーするものなど多種
多様な組み合わせ）を提供できるようになりま
す。また、日本写真文化協会・日本写真館協会 
・アルバム印刷組合がスクール写真ビジネスの
未来を見据えた協業も進んでいます。 
　５類移行でコロナウイルスが日常化した現
在、３年前とお客様の写真に対する考え方が変
化し、それに合わせ写真館ビジネスが多様な変
化をしている昨今、関東会員の皆様へより多様
な事業と情報を提供できるよう、都県協会・上
部団体や他の写真団体との連携を密に活動して
参ります。 
　最後になりますが、会員の皆様やそのご家族
様が健康で明るく豊かな年となりますよう祈念
申し上げ、新年の会長挨拶とさせていただきま
す。本年もよろしくお願い申し上げます。 

関東写真館協会会長 
隈川 英孝



  

　今年も宜しくお願い致します。 
　ハイテクというものはいつの時代も大変便利なもので、同時に「驚きと喜
び」があります。我々にとって直近ではデジタルがそうでした。 
　ある雑誌のコラムに、先頃お亡くなりになった作家の伊集院静氏がスコッ
トランドを旅した手記がありました。彼は大のウイスキー党でこよなく愛し
こう評してました。 
「人間が作るあらゆる物の中でも、すごくよく出来た物だと思う。」 
もっと良く出来た物は星の数ほどあるのに、直木賞作家の感性で表現され
ると妙に納得してしまいます。「よく出来た物は」必ずしもハイテクでは
なく、人が手を掛け丹精込めて熟成した物。言い換えてみて、良く出来たも
のはデジカメではなく「写真館が作った写真」だと言わしめたいものです。
私が言っても納得しませんね。(笑) 
　今年はいよいよ神奈川大会です。歓待の準備も進んでおりますので、大勢
のご参加宜しくお願い致します。 
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各都県会長より 新年のごあいさつ

神奈川県写真師会

　明けましておめでとうございます。本年度より会長を仰せつかりました。 
　画像処理技術の変化がとてつもないスピードで発展してゆく中、集合写真
を入れ込み前提で撮影したり無理やり合成したりして日々翻弄されてすごし
ております。 
　スマートフォンを使い撮影している若者の操作や発信のスピードには恐怖
を感じ、ついていけない自分が情けなくも感じます。この世代が撮影してい
る画像はみなフィルターやアプリを通しての画像が大半をしめ10年後20年
後に残った写真は誰？みたいなことがおこると思われます。少しでも今のリ
アルな写真を残せるように発信していきたいとおもっております。今年一年
よろしくお願いいたします。 

関東写真館協会副会長　群馬県営業写真家協会会長 
吉井 信義

群馬県営業写真家協会

関東写真館協会副会長　神奈川県写真師会会長 
中野 聖士
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関東写真館協会副会長　千葉県写真家協会会長 
重 良明

千葉県写真家協会
　新年明けましておめでとうございます。 
　昨年は、３年間続いたコロナも５類に移行され落ち着きを見せつつも、
国内政治や世界情勢などの不安定と値上げラッシュに続き厳しい年でし
た。 
　今年は辰年です！７月には、新紙幣の発行やパリオリンピックと明る
い予定が待ってます。景気も昇り龍の如く飛躍的な復興を願いたいもの
です。 
　最後になりますが、この新しい年が皆様にとって良き年でありますよう
心からお祈り申し上げます。 

関東写真館協会副会長　茨城県写真館協会会長 
高田 昌明

　新年明けましておめでとうございます。 
　新型コロナも昨年５月から５類に分類されコロナ後の穏やかな新年をお
迎えのこととお慶び申し上げます。 
　昨年は世界的な戦禍の年に陥り、多数の災害もあり心を痛める事ばかり
でした。１日でも早い解決を祈るばかりです、 
　茨城県でも関東でも実際に参集しての大会の開催ができるようになり、
楽しい日常が戻ってきたような気がします。すぐ隣で話せる喜びを噛みし
めたところでした。 
　本年も相変わらずよろしくお願いします。 

茨城県写真館協会

　新しい年を迎え、謹んで新春のご挨拶を申し上げます。 
　皆様の事業継続により、雇用、生活を守り、地域、そして関東の組織
を支えていただき感謝申し上げます。昨年は人が活発に消費し明るい雰
囲気もありました。その上で本年は物価上昇を乗り越え成長させ、事業
環境の変化に対応するための自己改革に挑戦することが期待されます。
生産性の向上、差別化戦略など少しでも皆様のお手伝いができるよう講
じ、一緒に進めることを願います。夏の関東大会、皆様とお会いできる
こと楽しみにしております。 
　本年が皆様にとって実りある年となるよう祈願し、新年のご挨拶とさ
せていただきます。 

関東写真館協会副会長　協同組合東京都写真館協会理事長 
植村 栄一

協同組合東京都写真館協会
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　新年あけましておめでとうございます。。 
　昨年2023年は組合活動も通常に戻りました。年二回の勉強
会も無事開催されたくさんの方にご参加頂き、ありがとうござ
いました。 
　ご協力いただきました、講師の熊本・中川英一郎氏、群馬・
秋葉亮介氏、ありがとうございました。 
　今年も早速ですが新春セミナーを2024年1月30日(火)
に栃木、伊東一平氏をお招きして開催します。ご興味ある
関東写真館協会の会員の方もご参加可能です。お声かけ下
さい。 

　一昨年、埼玉県写真館協会が発足して90年目を迎えました。コロナ禍で延期していました、OBを
お迎えした食事会も1月に開催します。 
　今年も、埼玉県写真館協会の会員、関東写真館協会の会員、皆様にとって魅力ある、セミナーを企
画したいと思います。埼玉役員一同、よろしくお願いします。

関東写真館協会副会長　埼玉県写真館協会会長 
川戸 新一郎

埼玉県写真館協会

　新年あけましておめでとうございます。皆様にとって、輝かしい令和六年
が幕を開けましたことを心よりお喜び申し上げます。 
　昨年は「変化」をテーマに掲げた関東写真館協会栃木県大会において、
多くの皆様とお会いし、関東写真館協会の一員として心温まるご支援を賜
りましたこと、心より感謝申し上げます。 
　時代はAIの台頭により、あらゆる分野でSF映画のような「変化」の時を
迎えています。私たち写真業界においてもしきりにAIに対することがテーマ
に上がっているようです。しかし振り返れば私たちの写真という分野は常に
「変化」の連続だったように思います。最近観たYouTubeで、蝶がその
一生のうちで「完全変態」を経て美しい姿に変身するように、人類はこれか
ら「変化」の時を迎えているというものです。 
　関東写真館協会の皆様、今年も連携を深め、お互いに刺激し合いながら、
時代の「変化」を恐れることなく共に未来を切り拓いていきましょう。

関東写真館協会副会長　栃木県写真館協会会長 
小林 伸司

栃木県写真館協会
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